

Sutemi Jutsu Ryu Karate:

Erfolgreiches Jahr absolviert

Zahlreiche Gürtelprüfungen nach hartem Training abgelegt

Creglingen. Nachdem der größte Teil der 42 Anfänger bereits Anfang April letzten Jahres ihre Prüfung zum gelben Gürtel erfolgreich meisterte, zogen Hanna Bruder und Lisette Hertlein beim Zeltlager vom 10. bis 11. Juni in Trossingen nach. Dort legte auch Linda Franke ihre Prüfung zum 8. Kyu (oranger Gürtel) ab. Vom 21. bis 23. Juli fand ein Trainingslager für die Erwachsenen Sportlerinnen und Sportler unter der Leitung Tibor Rac, ebenfalls in Trossingen, statt. Als Gasttrainer waren der belgische Bodyguard Johnny van Simpson (9. Dan Tai-Jitsu und Jiu-Jitsu), Ingo Mohr (7. Dan Karate-Do und 6. Dan Jiu-Jitsu), Thorsten Hofheinz (3. Dan Aiki-Jitsu) und der zweifache Kickbox-Weltmeister Lockmann Rusiti angereist.

Nach zwei Tagen hartem Training gab es am Samstagabend eine kleine Grillfete als Erholung und Prüfungsvorbereitung für den Sonntag. Aus Creglingen waren bei der

Prüfung Heidi Mentgen (8. Kyu/ oranger Gürtel), sowie Franziska Gorhardt und die Trainerin Iris Deeg (7. Kyu / grüner Gürtel) erfolgreich. Für die beiden letztgenannten kamen bei der Prüfung neben Altbewertern auch noch Bruchtest, freier Kampf gegen zwei Gegner und Kata (Kampf gegen einen unsichtbaren Gegner) dazu.

Am 25. November fand in Creglingen ein Vereinslehrgang mit anschließender Prüfung unter der Leitung von Bernhard Lutsch (2. Dan) und Holger Marschall (4. Kyu) statt. Dort schaffte Klaus Gerlinger den gelben Gürtel, Markus Holzmann, Stefan Ries, Steffen Reinhard und Benjamin Knorr gelb mit schwarzem Balken (9. Kyu) und Alex und Sascha Deeg den orangenen Gürtel.

Nach einem durch und durch erfolgreichem Jahr fand schließlich am 13. Januar 2001 eine Jahresabschlussfeier statt.



Neue Gürtel: Groß war die Freude über die bestandenen Prüfungen.

Repro: FN